



HAUPTVERSAMMLUNG SGI 03. MAI 2019

Alle Posten wieder besetzt.

Thomas Frey als 2. Vorsitzender gewählt!

Am Freitag, 03. Mai 2019 fand die ordentliche Hauptversammlung 2019 im Schützenhaus statt.

OSM Kurt Stoll konnte 29 Mitglieder begrüßen. Als Ehrengast konnte er Ortsvorsteher Willi Armbruster begrüßen.

Nach der Begrüßung folgte die Totenehrung für die verstorbenen Mitglieder Kurt Müller und Ehrenvorsitzenden Eugen Gruhler.

Es folgte der Bericht des Vorsitzenden über die Ereignisse und Aktivitäten des vergangenen Jahres und der ausführlichen Bericht des Schriftführers Horst Kaltenbach.

Jugendleiter Jochen Stoll berichtete über die Jugendarbeit in der Schützengilde. Er führte an, dass die SGI über zu wenig Jugendliche verfügt und forderte die Anwesenden auf, in der Familie und im persönlichen Umfeld Werbung für den Schießsport bei Jugendlichen zu machen.

Über eine gut gefüllte Vereinskasse konnte Kassiererin Monika Stoll berichten. Sie merkte zum Abschluss aber auch an, dass das ausgefallene Stadtfest 2018 in der Kasse auch eine Lücke hinterlassen hat und es von Nöten ist, dass sich die SGI 2019 am neu strukturierten „Sommernachtsfest“ mit einem Speisen – und Getränkestand beteiligt.

Die Kasse konnte zwar 2018 mit einem leichten Gewinn abgeschlossen werden, dies war ab nur einigen Spenden zu verdanken. Ohne diese wäre ein deutliches Minus entstanden.

Die Kassenprüfer konnten leider nicht anwesend sein. Deshalb wurde der Kassenprüfungsbericht durch den Vorsitzenden verlesen.

Die Entlastung des Vorstandes und der Kassiererin beantragte Ortsvorsteher Willi Armbruster. Die Versammlung folgte diesem Antrag und entlastete einstimmig Vorstandschaft und Kassiererin.

In seinem Grußwort überbrachte der Ortsvorsteher die Grüße des OB Osswald, der Bürgermeisterin Stefanie Henschel, des Gemeinderates Freudenstadt und des Ortschaftsrates Grüntal – Frutenhof. In seiner Ansprache lobte er das Engagement der SGI und gratulierte zu den großartigen Erfolgen der Schützen der Schützengilde weit über die Landesgrenzen hinaus.

Unter Top: 6 Ehrungen konnten Mitglieder der SGI für langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. Jürgen Wurster konnte für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden, Thomas Federschmidt für 40-jährige Treue zur SGI und der frühere Vorsitzende der SGI, Peter Haas gar für 50 Jahre Mitgliedschaft. Die Geehrten erhielten vom Vorsitzenden Urkunde und ein Glaspokal von der SGI und von WSV und DSB Urkunden zur Erinnerung und als kleines Dankeschön. Jeder der Geehrten erhielt zusätzlich noch ein Vesperkörble vom Verein.

Für langjährige Teilnahme an Wettkämpfen konnte der Vorsitzende weitere Ehrungen vornehmen. Stefan Stoll wurde für über 10 Jahre Teilnahme an Wettkämpfen mit der Ehrennadel in Grün des Präsidenten des Deutschen Schützenbundes geehrt. Ingo Hälker konnte mit der Ehrennadel in Bronze des Präsidenten des DSB, für über 15 Jahre Teilnahme an Wettkämpfen ausgezeichnet werden, und mit der Sebastianusnadel des DSB Präsidenten, für über 30 Jahre aktive Teilnahme an Wettkämpfen unter dem Dach des DSB, konnte Hermann Haier geehrt werden.

Unter Tagesordnungspunkt 7 standen die Wahlen der gesamten Vorstandschaft, der Ausschussmitglieder und der Kassenprüfer an.

Die Wahlleitung bei der Wahl des 1. Vorsitzenden, welcher lt. Satzung geheim gewählt werden muss, übernahm Ortsvorsteher Armbruster zusammen mit Helga Franz und Thomas Federschmidt.

Einzigster Kandidat für den Posten war der bisherige Vorsitzende Kurt Stoll, weitere Bewerbungen gab es nicht. Nach Auszählung der Stimmen konnte bekanntgegeben werden, dass Kurt Stoll mit 27 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen wiedergewählt war. Dieser nahm die Wahl an und bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Zur Wahl des 2. Vorsitzenden musste ein neuer Kandidat gefunden werden, da sich der bisherige 2. Vorsitzende Jochen Lutz, nicht mehr zur Wiederwahl stellte. Aus der Versammlung wurde Thomas Frey vorgeschlagen. Nach etwas Zögern erklärte sich dieser bereit, sich der Wahl zu stellen. Bei der anschließenden offenen Wahl wurde Thomas Frey einstimmig zum 2. Vorsitzenden der SGi gewählt. Er nahm die Wahl an.

Der bisherige Schriftführer Horst Kaltenbach stellte sich zur Wiederwahl, weitere Kandidaten standen nicht zur Verfügung. In offener Wahl wurde er einstimmig wiedergewählt. Er nahm die Wahl an, kündigte aber an, sich nach Ende der dreijährigen Wahlperiode, altershalber, nicht mehr der Wahl zu stellen.

Als Sportleiter stellte sich der bisherige Sportleiter der SGi, Jochen Lutz zur Wiederwahl. Weitere Kandidaten konnten nicht gefunden werden. Die Versammlung bestätigte einstimmig in offener Wahl Jochen Lutz als Sportleiter der Schützengilde für weitere 3 Jahre. Er nahm die Wahl an.

Kassiererin Monika Stoll sowie Jugendleiter Jochen Stoll und die stellvertretenden Jugendleiter Felix Wurster und Thomas Frey stellten sich zur Wiederwahl. Weitere Kandidaten für diese Posten konnten nicht gefunden werden. Alle vorgeschlagenen Kandidaten wurden in offener Wahl einstimmig wiedergewählt. Sie nahmen die Wahl an.

Die Kassenprüfer Eberhardt Röller und Nicolai Wölfel hatten sich, bereiterklärt sich der Wiederwahl zu stellen. In offener Wahl wurden beide von der Versammlung einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Bei der Wahl zum Vereinsausschuss galt es Kandidaten zu finden. Matthias Haas und Christina Günter stellten sich nicht mehr zur Wahl. Zudem musste ein dritter Kandidat gefunden werden, da das bisherige Ausschussmitglied Thomas Frey als 2. Vorsitzender in den Vorstand wechselt.

Als Kandidaten konnten Hermann Haier, Bernd Aberle und Ann-Katrin Wölfel gefunden werden. Zudem standen die bisherigen Ausschussmitglieder Felix Wurster, Timo Kläger und Rolf Haier zur Wiederwahl. In einer offenen Abstimmung im Block wurden die bisherigen Ausschussmitglieder und die vorgeschlagenen „neuen“ Ausschussmitglieder einstimmig gewählt.

Nach Abschluss der Wahlen bedankte sich der Vorsitzende bei allen, welche sich zur Wahl und Mitarbeit in der SGi bereiterklärt hatten, für ihre Bereitschaft eine Posten zu übernehmen. Er wünschte gute Zusammenarbeit.

Unter TOP 9 informierte der Vorsitzende über wichtige Termine und Aktivitäten im Jahr 2019 und bat um zahlreiche Teilnahme und Mitarbeit bei Veranstaltungen und Festen.

Der Vorsitzende informierte über das „Sommernachtsfest 2019“ in Freudenstadt und über die geplante Verbandsreform des WSV. Beide Themen wurden unter den Anwesenden rege diskutiert.

Anträge zur Versammlung (TOP: 9) waren keine eingegangen.

Zum Abschluss der Versammlung bedankte sich der Vorsitzende bei den Ausscheidenden Ausschussmitglieder Matthias Haas und Christina Günther. Matthias Haas wurde ein Vesperkörble und Christina Günther ein Blumenstrauß als Dankeschön für ihre langjährige Mitarbeit im Vereinsausschuss überreicht.

Zum Schluss bedankte sich der Vorsitzende bedankte sich bei Monika Stoll mit einen Blumenstrauß für Ihre aufopfernde Tätigkeit bei der Organisation und Durchführung von „gastronomischen“ Anlässen im Schützenhaus bei Wettkämpfen verschiedener Art und für die Organisation von Speisen und Dekoration beim Kreisschützentag 2019.

Gegen 22:00 Uhr konnte der Vorsitzende die Versammlung schließen und den Anwesenden „guten Appetit“ bei den vorbereiteten „Snacks“ wünschen.

Grüntal – Frutenhof 03. Mai 2019